

LO IMPORTANTE ES RECICLAR

Un día me quede en casa de mi amiga a dormir para ir a ver el atardecer en la playa del Carmen de Barbate.

Nosotras no sabíamos que había tantos residuos, pero al ver que habían tantos nos pusimos a recoger la basura, cuando de repente escuchamos un ruido por debajo de



la arena, nos asustamos y salimos corriendo con los padres. Paso un tiempo y dejamos de escucharlo, cuando de repente ¡¡¡¡¡PUM!!!! se nos apareció en nuestras caras el monstruo de la basura, nosotras habíamos escuchado hablar sobre él, pero no nos lo creíamos. Cada vez que comía más basura se hacía más grande y fuerte o eso decían en las noticias, así que dejamos los

miedos atrás y nos enfrentamos a él. Empezamos a recoger toda la basura como unas locas para que no pudiera contra nosotras, al final recogimos la mayor parte de la basura y como no podía comer se estaba debilitando mucho porque lo único que quedaba eran chapas y eso no le daba mucha energía. También la marea nos ayudó bastante porque el monstruo al estar debilitado y sin fuerza la marea se lo llevó con mucha facilidad.

Pero claramente nosotras no nos rendimos y al día siguiente estábamos allí en la playa para conseguir ver el atardecer, peroooooooooo eso no fue lo que ocurrió.

Lo que en realidad ocurrió fue..... ¡¡QUE APARECIERON MINI MONSTRUITOS!!



Estuvimos un buen rato intentando atraparlos hasta que nos dimos cuenta de que cada uno comían distintas cosas: el primero era verde, muy brillante y comía vidrio, el segundo era azul, tenía líneas y se comía todo el papel, el tercero era amarillo, comía plásticos y si lo mirabas muy detalladamente podías ver lo que había en su interior y por último, el cuarto, que era de color gris oscuro, comía restos de comida y tenía gusanos ¡BUAH!

Al final decidimos dejarlos ir, o por lo menos es lo que ellos pensaban, pero en realidad como nosotras sabíamos dónde se escondían, nos fuimos a por unos cubos de basura. Cuando llegamos todavía estaban debajo de la tierra y pusimos los cubos en los agujeros por dónde salían de debajo de la tierra.



Cuando salieron los atrapamos y los llevamos a la zona de reciclaje. Los que estaban allí se asombraron de ver a unos minis monstruitos y nos preguntaron sobre lo que nos había pasado, nosotras se lo contamos todo.

También pusimos carteles por todo el pueblo de que no se podía tirar basura ni en la calle ni en ningún otro lugar.



Al día siguiente nos quedamos flipando, porque los de la zona de reciclaje que nos preguntaron sobre lo que había pasado, eran unos periodistas famosos y ¡¡¡NUESTRA HISTORIA SALIÓ EN LA TELE!!!

Y como todo el mundo dice: a la tercera va la vencida. El tercer día conseguimos ver el atardecer



REALIZADO POR: HELENA MUÑOZ MARTÍN DE SOTO.
CARMEN GONZÁLEZ GRANDE.